

TECHNIQUES DE PROTECTION

Voici quelques moyens qui vous permettront d'échapper à une attaque para-psychique :

1. Fermer consciemment la porte de vos émotions pour bloquer l'intrus. Éliminer de la maison toute photographie et tous les objets souvenirs liés à une personne indésirable.
2. Chanter constamment HU ou votre mot d'initié personnel.
3. Affronter l'agresseur dans les mondes intérieurs et le repousser grâce aux arts martiaux, ou à l'aide d'une arme quelconque.
4. Se reposer suffisamment chaque nuit.

L'ancienne loi sur la protection s'énonce ainsi : « Rien ne peut nous faire de mal sans notre consentement. » **Il incombe aux victimes d'attaques parapsychiques de décider si elles suivront le seigneur de la Lumière et du Son ou le prince des ténèbres.**

L'indécision génère une division du courant énergétique qui circule en nous. On a rapporté des cas de personnes ayant subi des crises cardiaques parce qu'elles s'étaient laissé déchirer par des émotions contradictoires. Renoncez au culte de Moloch, c'est-à-dire au culte de la personnalité, car le prix à payer est trop grand.

– Harold Klemp

L'indécision
génère une
division du
courant
énergétique.